



平安書道会練成会報告

於 粟津温泉 法師

平成25年6月1日～2日 北陸 粟津温泉 法師

昨年、亀岡湯の花温泉での練成会が盛況であったことを受け、今年には北陸で超有名な老舗旅館にて一泊練成会を開催しました。



まずは、ご挨拶を、西村格外理事長から、大広間にて



西村格外先生



山本径花先生



都賀田久馬先生

なんといっても今回の話題は、土井先生による一字書き教室。皆順番に個人レッスンしていただいて挑戦です。



山村海苑先生の作品作成を始めて拝見。長峰を使った筆さばきを見ることができました。



西田紫山先



堀部先生。周りにはたくさんのギャラリーが筆の動きをみつめています。

会場には小松の塾生さんたちもたくさん参加されました。会場準備等お手伝いありがとうございました！



今年は武田韶子先生による篆刻もじっくり見ることができました。ちょっとだけ彫らせてもらったりして。



上田雅堂先生の大字書き、迫力です。墨入れの片手鍋がおしゃれ。

大広間いっぱい、あちこちで作品が出来上がってゆきます。写真も撮りきれず残念です。

今回も有意義で楽しい会になりました。小松の先生方のご尽力、お礼申し上げます。



夕食風景。北陸の酒「手取川」が旨いって！温泉も入り